

## 9. Dispositif stages transfrontaliers

Depuis 2010, le SCUIO-IP coordonne le dispositif des stages transfrontaliers. Pour cela, l'Université va à la rencontre des entreprises des régions transfrontalières (Aragon, Navarre et Pays basque) afin de présenter aux professionnels son offre de formation ainsi que le dispositif des stages transfrontaliers. Les entreprises ont donc la possibilité d'accueillir en stage des étudiants de l'UPPA.

Ce dispositif s'est structuré en 2012 avec le projet PYREN financé par l'Agence Nationale de la Recherche (ANR). Il s'adresse aux étudiants devant effectuer un stage en entreprise ou intéressés par la possibilité d'effectuer un stage au sein d'une entreprise transfrontalière. Pour établir une convention, le stage doit figurer dans la maquette de formation.

Un accompagnement est proposé aux étudiants pour travailler le CV et la lettre de motivation en espagnol.

Afin d'affiner au mieux la recherche de stage, les étudiants intéressés doivent communiquer :

- le secteur d'activités qui les intéresse
- le type de tâches qu'ils souhaitent faire
- les dates de stage

Pour toute information : [stages.transfrontaliers@univ-pau.fr](mailto:stages.transfrontaliers@univ-pau.fr)

**CONSULTATION DES OFFRES SUR L'APPLICATION UPPA-CONNECT**

INVESTISSEMENTS D'AVENIR

UNIVERSITÉ DE PAU ET DES PAYS DE L'ADOUR

BUREAU D'AIDE À L'INSERTION PROFESSIONNELLE

**VOUS SOUHAITEZ EFFECTUER UN STAGE DANS UNE RÉGION TRANSFRONTALIÈRE ?**

*Nous vous aidons à trouver une entreprise !*

CONTACT : [stages.transfrontaliers@univ-pau.fr](mailto:stages.transfrontaliers@univ-pau.fr)